

Reitera México en cita Celac-UE condena a bloqueo a Cuba y Venezuela

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Bruselas, 18 jul (RHC) La canciller mexicana, Alicia Bárcenas, reiteró este martes en Bruselas en la Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac)-Unión Europea (UE), que el gobierno de su país aboga por el fin del bloqueo a Cuba y Venezuela.

También en favor de la solución pacífica de los conflictos, y profundizar la cooperación sobre la base de la reciprocidad y el respeto.

En el día final de la cumbre, Bárcenas señaló que la región no quiere mantener el paradigma del centro-periferia. Nos negamos a seguir siendo los proveedores de materias primas críticas y mano de obra de baja calificación con peores salarios.

Vemos una excelente ventana de oportunidad para asociarnos en plataformas industriales para crear valor, generar empleo con derechos, con sostenibilidad ambiental, consideró.

Dijo que México seguirá trabajando para concluir pronto y de manera satisfactoria las negociaciones del Acuerdo Global con la UE.

Queremos encontrar en Europa a compañeros confiables para esa urgente travesía, con mecanismos financieros creativos que no generen más deuda, que incentiven al sector privado con transferencia tecnológica y conocimiento, añadió.

Dio la bienvenida al interés de las inversiones europeas hacia su país, en particular, para impulsar proyectos en el Plan Sonora de Energías Sostenibles, en el Corredor Transistmico, y en el sureste, para abordar las causas estructurales de la migración del sur al norte: pobreza, desempleo violencia.

Estamos ante un cambio de época, si no tomamos las medidas pertinentes, las consecuencias del cambio climático, de la migración irregular, del tráfico ilícito de armas y drogas, impactarán los cimientos mismos de la civilización humana.

Bárcenas fue la última oradora en el encuentro al más alto nivel que cerró sus puerta con un comunicado final.

Recordó tres aspectos de la cumbre para ella importantes: Un Plan de Autosuficiencia Sanitaria, que incluye una plataforma de agencias regulatorias para crear una Agencia de Medicamentos de Latinoamérica y el Caribe.

El establecimiento de un Fondo de Adaptación Climática que tiene 3,8 millones de dólares y que espera crecer con contribuciones europeas y del Fondo Verde para recibir fondos.

Y por último, la Agencia Latinoamericana y Caribeña del Espacio, que ya instaló un centro virtual de observación geoespacial en Trinidad y Tobago. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/328828-reitera-mexico-en-cita-celac-ue-condena-a-bloqueo-a-cuba-y-venezuela>



Radio Habana Cuba